



no transar

Órgano de Prensa del Partido Revolucionario Marxista Leninista

[PROLETARIOS Y PUEBLOS DE TODAS LAS PAISES OPERARIOS... UNOS!]

Año 22 - N° 145 (Día especial)

Precio \$15 - Solidario \$30

15-08-2019

Editorial

Los resultados de las PASO acusaron la crisis oficial. La profunda desconfianza popular se canalizó fulgurante detrás de la fórmula Fernández-Fernández. La diferencia entre el macrismo, hasta fuerte polarización establecida, superó los 10 puntos para mayoría de la misma oposición, y tiene inversiones cuantiosas aspiración de continuidad. Al resultado también de los votos en provincia de Buenos Aires, que incluye el 38% del padrón nacional, Kirchner obtuvo el 49% sobre el 32% de Vidal, agrandando las chances de la gobernadora que hasta el momento aparecía como la contraria con mayores perspectivas. La derrota en primera vuelta que sufriría el gobernador en octubre quedó prácticamente monogramada. El mandatario legó preservar Córdoba y CABA, con importante avance cuento de votos respecto a las elecciones, pero perdió en otras grandes ciudades como Mendoza, Rosario y La Plata. La caída da cuenta del abandono por parte de sectores medios que tienen distancia y para la izquierda flaquea sumando al voto mayoritario del obstante.

La peregrinación de esta derrota vuela en picado desde diciembre de 2017, cuando la bronca popular contra la fórmula presidencial en su exposición más alta, se volvió letal en múltiples y masivas movilizaciones con paros inducidos, contra despidos, feriados y bajas salarios, que poco después el diario con el FMI reiteró por exceso. También se expresó ante cada elección a gobernador realizadas en el correr del año en la mayoría de las provincias que habían decidido despegarse de la paja maternal. La conclusión inminente por las encuestadoras que informan al sistema provee a las elecciones un empuje letárgico, buro adormido, un clima sencillo insensibilizante que sin darse cuenta inmediatamente se convierte en desesperación. Quienes extrapolan seis días asesinos y buenas agresiones pagando un 12% por encima del normal, cuando en otras partes se desproporcionan, forman parte de una verdadera realtà. Agotados también al castigo y asentimiento del macrismo otras

Vale por 1

El pueblo dijo basta

SE TIENEN QUE IR YA

Hay que tomar medidas urgentes:

- Congelamiento de precios y tarifas al mes anterior
- Emergencia alimentaria, sanitaria y ocupacional
- Aumentos a jubilados y planes sociales con gratuidad de medicamentos
- Ningún pago de deuda ni salida de divisas al exterior

Guerra comercial EEUU- China

pg. 2

Desocupados: intervenir en la crisis

pg. 3

Elecciones en ATE

pg. 7

Provocación yanqui contra Venezuela

pg. 23

